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日前，由渤海保险发起开展的“点滴公

益 渤海成全”爱心捐助活动圆满结束。

为庆祝公司成立五周年，回馈社会公

众，渤海保险借助电话车险销售平台在全

国范围内开展捐助活动。活动期间，公众

只要拨打渤海保险电话车险专用号码咨询

车险事宜，渤海保险便通过慈善协会向贫

困地区捐赠5元钱，用于购买过冬用品。

此项活动一经开展，就受到了社会各界的

广泛关注，群众纷纷打来电话咨询，同时委

托渤海保险将他们的关怀和祝福带给贫困

地区人民，渤海保险电话车险专线的铃声

此起彼伏。

渤海保险总经理王建东表示，“渤海保

险作为一家国有控股的金融企业，要发展

成为一个受人尊敬、受社会尊敬、负责任的

企业，就要以服务社会为己任。我们以这

样一种方式来庆祝公司五周年生日，就是

希望能把爱心传递下去。随着渤海保险的

发展壮大，公司一定会将公益之路坚持走

下去！”

“把公益做成事业，把奉献化为责任。”

这句话始终铭刻在每一个渤海保险人的心

里。
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把公益做成事业，把奉献化为责任
——渤海保险电销公益活动圆满结束

香港金管局否认当地炒卖人民币

香港金融管理局总裁陈德霖日前表

示，金管局针对香港人民币跨境贸易额10

月激增跟进研究显示，人民币跨境贸易急

增均有真实贸易背景，香港不存在金融机

构和对冲基金利用贸易兑换渠道炒卖人民

币的情况。

据香港媒体报道，陈德霖认为今年香

港人民币跨境贸易结算额度至10月迅速

用罄的原因有二：一是受6月份人民币跨

境贸易结算试点扩大影响；二是10月份接

近年终，部分交易者担忧额度紧张故提前

申请额度。

工信部鼓励山寨产品创新

日前，工信部官员在国新办新闻发布

会上表示，对山寨产品将区分知识产权，而

不是直接对企业或者产品否认或肯定。对

于创新的应该鼓励。

工业和信息化部副部长杨学山表示，

山寨产品是知识产权保护里面的一个重要

内容。他说，在讨论知识产权问题的时候，

始终考虑平衡两个方面的利益：一方面是

知识产权的拥有者；另一方面是广大的用

户。也就是说，保护知识创新，促进社会进

步；使用创新的成果，也在推动着社会的进

步。 文静

11月份PMI指数55.2%

2010年11月，中国物流与采购联合会

(CFLP)中国制造业采购经理指数(PMI)为

55.2%，比上月上升0.5个百分点。

从各分项指数来看，呈现稳中略升基

本态势。同上月相比，只有采购量指数、进

口指数、从业人员指数、供应商配送时间指

数下降，其余各指数不同程度上升，其中生

产指数、产成品库存指数、购进价格指数上

升幅度较大，超过1个百分点。

全年将有7万亿资金涌向房企

今年1~10月，全国房地产开发企业资

金来源为5.69万亿元，已经接近去年5.71

万亿元的水平，业内人士预测，今年全年房

地产企业资金来源总量有望接近7万亿

元。与此同时，上海、北京的土地出让金收

入已经提前跨入千亿元门槛，大连和天津

也有望在年底加入千亿土地财政俱乐部。

于萍

上海嘉定现首例开发商退地

房地产市场调控新政(国十条)出台后

的首例开发商退地(住宅开发用地)，11月30

日出现在上海嘉定的两个地块。

上海土地交易市场11月30日发布的

第104号土地出让公告显示，上述两地块

以“退定后重新出让”的身份寻找买主。该

信息让首例“退地”传闻得以证实。

业界人士分析，与2008年“退地”潮有

所不同的是，此次退地不仅是为当初的高

价拿地埋单，更是因为持续收窄的融资渠

道，让房产商“圈钱”受阻无力开发 ，从而

把资金链问题从幕后搬到了台前。

食用油巨头未来4个月不得涨价

知情人士告诉记者，在上周国家发改

委召集的一次座谈会上，相关部门已经明

确指示与会的大型食用油生产企业，明年

3月的全国“两会”之前，小包装食用油价

格不再上调，而这个非正式的通知也得到

了与会企业的支持。与会的企业包括益海

嘉里、中粮、九三等4家大型食用油生产企

业。

北京超三成加油站降价5%促销

尽管柴油荒蔓延，国际油价的变化也

触及国内成品油上调红线，11月30日京城

17座加油站却宣布汽油降价5%促销。记

者采访了解到，目前北京在营加油站已有

超过三成加入降价促销队伍，其中93号汽

油最便宜，只售6元/升。 张艳

我省认定43个产业集群镇

记者昨日从省经信委了解到，我省认

定肥西县桃花镇、淮北市相山区渠沟镇等

43个镇为产业集群专业镇，以进一步促进

产业集群发展，鼓励和引导全省建制镇发

展特色经济。

据了解，今年前三季度，全省非公经济

实现增加值4866亿元，同比增长22%；实

现工业增加值2388亿元，同比增长30%。

记者 宛月琴

安徽省综合评标专家库报名截止

记者从省发改委了解到，省综合评标

专家库，自9月25日面向全省首批公开征

集省评标专家以来，得到了社会各界的积

极响应。目前，专家网上申报工作已于11

月30日圆满结束，截止到当日24时，注册

用户已达7650余人，初审通过的专家总数

也已超过6000人，各专业申报人数均已过

预期。 记者 樊立慧
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柳传志
炮轰海关征税不合理

11月14日，海关总署监管司负责人黄

熠接受媒体采访时表示，“对进境旅客携带

的行李物品规定免税限值的做法‘符合国

际通行做法’，对超出限值物品实行按全部

价值征税‘也是各国普遍采用的方法’。”

据媒体报道，对此，柳传志表达了自

己的不解：“好好的老百姓过关买点儿几

千块钱的东西也要收税，挣这点小钱干

吗?按道理咱们是真该给政府写封信问

问。我觉得我最起码应该写。”
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现任中信集团总经理常振明即将出

任该集团第五任董事长。“有关任命即将

宣布。”这是接近中信集团高层的知情人

士告诉记者的。

今年54岁的常振明，1983年毕业于

北京第二外国语学院，后获美国纽约保险

学院工商管理专业硕士学位。除了2004

年9月调任建行行长、完成首家国有大型

银行上市的22个月，他的职业生涯均在

中信集团度过。从整合证券资产担任中

信证券首任董事长，到解救濒于破产的中

信嘉华银行；从几度解决中信泰富危机，

到目前亲自处理澳洲磁铁矿项目，常振明

是著名的“救火队长”，曾获中信集团前董

事长王军“举重若轻”的评价。中信集团

现任董事长孔丹即将退休。 凌华薇

常振明
将出任中信集团董事长

星报讯（记者 樊立慧）“估计以后每

年都会约有3家银行进来。”与其他银行静

悄悄地来安徽开业不同，昨日上午，还在筹

备中的杭州银行合肥分行就召开新闻发布

会，杭州银行合肥分行负责人王为民表

示。如今，在银行如米店般开遍大街的年

代，众银行抢滩合肥市场。

弃苏州，而选了合肥

区域性的股份制商业银行也开始轻叩

合肥大门，九江银行来了，杭州银行也来

了。成立于1996年9月26日的杭州银行，

今年8月份经安徽银监局初审同意在合肥

筹建，并于2010年11月8日经中国银监会批

复筹建。，预计明年3月将会于合肥开业。

“当初是两个地方让我们选择，苏州和

合肥，最终，董事会决定先把银行开到合肥

来。”王为民告诉记者，杭州银行现在有101

家分支机构，在北京、上海、深圳、南京、宁

波、舟山、绍兴、温州等地都设立了分行，合

肥分行将成为杭州银行全国第九家分行。

记者了解到，据不完全统计，目前已有

50多万浙商在皖从事商业活动，仅合肥就

有10多万浙商，浙商企业超过1500家，在目

前流入安徽的省外资金中，浙资位居首位，

占省外总投资的50%。发端于浙江杭州的

杭州银行，与浙商自然有千丝万缕的联系，

这些客户也是他们的资源。越来越多的浙

商选择合肥，杭州银行也非常看好合肥经

济的发展前景。

“小银行”靠什么生存？

与国有大银行或者一些股份制商业银

行相比，杭州银行算是“小银行”，立足合肥

之后，他们靠什么吸引客户？王为民告诉

记者，他们的定位是“地方银行、市民银行、

中小企业主办银行”。

在进入合肥之前，他们还专门来调查了

合肥的市场，形成了调研报告。王为民介绍：

“我们将针对合肥八大产业的核心企业及其

上下游中小企业提供高效的金融服务。”

市场调查之后，杭州银行还发现合肥

的车贷市场并没有完全发展起来，这也是

他们以后的目标。记者还了解到，杭州银

行的银行卡异地跨行取款都将免手续费，

这也是“小银行”在竞争中的“法宝”。

“我们还有针对公务员、律师等发的银

行卡，还有卡内限额信用贷款，5万~100万

不等，贷款额度一次申请，需要使用时，可

一次全部支取，也可根据需要分期支取。”

王为民介绍的这一点也可能是未来吸引客

源的利好之一。

杭州银行叩开省城大门，区域性股份制银行纷至沓来

外地银行欲分享合肥红利
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